



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
AGENCIA AGRARIA SAN MARCOS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 001-2013-GR.CAJ/DRAC/A.A.S.M.

San Marcos: Frente de Defensa y Agencias Agrarias plantan árboles

Víctor Acosta Sánchez, presidente del Frente de Defensa de la Provincia de San Marcos, manifestó que su organización trabaja en dos objetivos fundamentales: el primero articular al frente de defensa con las Rondas Campesinas a nivel provincial, para lo cual se esté conformando frentes de Defensa en las comunidades de los distritos de Pedro Gálvez, Ichocán y Chancay.

Y el segundo objetivo es realizar diferentes actividades, entre las que se busca que todas las cordilleras de San Marcos, sean reforestadas; en ese sentido el Frente de Defensa en coordinación con otras instituciones entre ellas la Agencia Agraria de baños del Inca, Agencia Agraria San Marcos y la Asociación Civil Caminando hasta el momento han plantado aproximadamente 150 mil árboles en diversas comunidades, refirió.

Por otro lado, Acosta Sánchez informó que la organización y plantación se hace con la finalidad de contrarrestar la voracidad de las empresas mineras, especialmente de Yanacocha y VALE que se encuentran en esa provincia.

**Se agradece su difusión
San Marcos, 08 de marzo de 2013**

**AGENCIA AGRARIA SAN MARCOS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**